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Abstract (en)
A passenger-carrying aerial ropeway having tractive and return pulleys (2) mounted on adjustable cable-tensioning carriages (not shown) is
equipped with suspended chairs (11) spaced at intervals along the cable (1) which are in continuous motion. A boarding station is formed by a
motorised (31) low-speed conveyor belt (3) with an entry ramp (41) guarded by a passenger gate (4) and light-barrier (5). A control unit (6) regulates
the synchronisation of the ropeway and conveyor operations via signals from a cable travel sensor (61), contact roller (62), tachometer (63) and a
position sensor (64) which registers any correction necessary to compensate for adjustment of the tensioning carriage.

Abstract (de)
Seilbahnanlage mit einem um zwei Umlenkscheiben (2) geführten Trag- und Förderseil (1) für Fahrbetriebsmittel (11), mit einer an mindestens
einer der Einstiegsstellen vorgesehenen Fördereinrichtung (3), durch welche die Passagiere in denjenigen Bereich gebracht werden, in welchem
sie die Fahrbetriebsmittel (11) besteigen, mit einer der Fördereinrichtung (3) zugeordneten Zutrittsschranke (4) mit einer zentralen Steuereinheit
(6) zur Steuerung der Zutrittsschranke (4) und der Fördereinrichtung (3), mit einem durch die Vorbeifahrt der Fahrbetriebsmittel (11) auslösbaren
Signalgeber (61) und einem Geschwindigkeitsgeber (63), durch welchen die Geschwindigkeit des Tragund Förderseiles (1) erfaßbar ist, wobei
die Ausgangssignale der Geber (61, 63) an die zentrale Steuereinrichtung (6) geführt sind. Dabei ist eine Meßeinrichtung (62) vorgesehen, durch
welche diejenige Wegstrecke (X1, X2), welche dasjenige Fahrbetriebsmittel (11) zurückgelegt hat, das den Signalgeber (61) ausgelöst hat, erfaßbar
ist, wobei die Zutrittsschranke (4) durch die zentrale Steuereinheit (6) in Abhängigkeit von den Ausgangssignalen des Signalgebers (61) und der
Meßeinrichtung (62), welche gegebenenfalls auch als Geschwindigkeitsgeber wirkt, öffenbar ist. <IMAGE>
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